



Gabriel Boric destacó el serio compromiso del Papa con la justicia social

Description

El presidente chileno, Gabriel Boric, lamentó hoy el fallecimiento del Papa Francisco y destacó su compromiso con la justicia social.

“El Papa Francisco hizo un genuino esfuerzo por acercar la iglesia al pueblo, en un mundo donde lo espiritual pareciera haber pasado a un segundo plano. Pero la justicia social es trascendencia y así lo vivió y enseñó Bergoglio. Gracias por ello”, escribió Boric en su cuenta de X.

Ha fallecido el Papa Francisco quien hizo un genuino esfuerzo por acercar la iglesia al pueblo en un mundo donde lo espiritual pareciera haber pasado a un segundo plano. Pero la justicia social es trascendencia y así lo vivió y enseñó Bergoglio. Gracias por ello.

Un abrazo a...

— Gabriel Boric Font (@GabrielBoric) [April 21, 2025](#)

El Sumo Pontífice falleció este lunes luego de 12 años al frente de la Iglesia Católica y durante su período el primer Papa latinoamericano defendió a los más pobres y marginados, se pronunció contra las guerras, la discriminación racial y las políticas antiinmigrantes.

Un comunicado de la Cancillería señaló su preocupación por las consecuencias del cambio climático y agradeció su visita apostólica a Chile en enero de 2018.

También expresó su reconocimiento por haber acogido en Roma la conmemoración del 40 aniversario del Tratado de Paz y Amistad entre Chile y Argentina.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025